



成隣だより

令和7年10月31日

第8号

昭島市立成隣小学校

校長 松川 靖弘

TEL 042-541-0068



HPはこちら

運動会とふれあい月間

副校長 川上卓哉

運動会には多数の保護者の皆様のご参観をいただきありがとうございます。天気が心配されましたが、無事に全プログラムをやり終えることができました。子供たちは運動会に向けて、9月から一生懸命に練習に取り組んできました。運動会での成果を今後の学校生活に生かしていくよう、ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。今年度の運動会では多数の保護者地域の皆様にボランティアとして運営にご協力いただき大変に助かりました。ボランティアの皆様とともに片付けをお手伝いいただきました皆様にも、感謝申し上げます。

また、運動会のアンケートにご協力いただきありがとうございます。今回の運動会では昨年度のアンケートをもとに検討を重ね、全校一斉開催とさせていただきました。現在アンケートを集計中ですが、主な意見として以下のようなご意見をいただきました。

○全学年の競技を見られてよかったです。

(一番多かったご意見でした。次年度以降も継続できればと思います。)

○保護者が譲り合いで競技を参観できてよかったです。

(譲り合いができる前に残念な思いをしたとの意見も少なからずありました。)

○ボランティアの人人が適切に誘導してくれてよかったです。

(ボランティアの皆様、ありがとうございました。)

○全校縄引きが見られてよかったです。

(陣地変換や縄引きの安全性への懸念などのご意見もありました。)

○リレー競技を入れてほしい。

(学校としては校庭が狭く、直線でバトンゾーンが十分に設定できないため難しい面があります。次年度検討します。)

○10月4日土曜日に開催できてよかったです。

(逆に微妙な天候の土曜日ではなく、前日のうちに天候のよさそうな日曜日に順延の判断をすべきだったのでは?とのご意見もありました。土曜日しかお休みをとることができない方も想定したのと、天候がもつとの予報もありましたので、今回は当初に周知させて頂いたとおり朝6時に判断させていただきました。)

他にも様々な貴重なご意見をいただきました。本校は校庭が狭く、様々な制約があり毎回実施には頭を悩ませているところです。ご意見を参考にアイデアを頂戴しながら、できる限り取り入れていければと思います。よろしくお願ひします。

さて、気温も大分下がり、秋が深まってきました。11月はふれあい月間です。東京都における「ふれあい月間」とは、東京都教育委員会が6月と11月および2月に実施する「いじめ防止強化月間」のことです。いじめや不登校などの問題行動を未然に防止、児童生徒の健全育成を図る取組を推進する期間です。

今年度、成隣小学校ではいじめが減少傾向ではありますが、決してなくなっているわけではありません。特に昨今対応に苦慮しているのがオンラインゲームやSNSによるオンライン上のいじめやトラブルです。オンラインゲームで遊んでいて悪口を言われた、仲間外れにされた、煽り行為をうけた、また、SNSのグループでの悪口、仲間外れ等様々あります。こうしたいじめやトラブルで登校渋りになったり学校でケンカになったりといったことが日常茶飯事に起こっています。

学校でもセーフティ教室の開催、教職員でSNSトラブルの研修会実施、市内小学校生活指導部との連携などを行い、トラブル未然防止に努めてはいますが、SNSトラブルは増加の一途です。

是非、ご家庭でもオンラインゲームやSNSの使い方について確認していただき、こうした現状を踏まえた上で対策していただけすると幸いです。オンラインゲームやSNSは楽しく便利な反面、非常にトラブルになりやすいものです。フィルタリングをしたり、定期的に内容をチェックしたり、使用時間を管理することは子供を守るうえで大変に重要です。

ふれあい月間をきっかけにしていただければと思います。よろしくお願ひします。

